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烟台市领导督办三件重点提案办理情况，交通运输局回复———

全全市市清清洁洁能能源源车车将将达达66550000辆辆

本报8月7日讯(记者 刘清
源 ) 7日，市政府发布《烟台市
市区餐厨废弃物管理办法》，规
定餐厨废弃物产生单位不得将
餐厨废弃物交由未签订经营协
议的单位和个人收集运输、处
置，该《办法》自2014年9月1日起
施行。

根据《办法》，市城市环境卫
生主管部门负责市辖各区餐厨
废弃物的监督管理工作，应通过
招标等公开竞争方式，从取得餐
厨废弃物收集运输、处置经营许
可证的单位中确定收集运输、处
置企业，并与其签订经营协议。
未签订经营协议的单位和个人
不得从事餐厨废弃物收集运输、
处置活动。餐厨废弃物产生单位
不得将餐厨废弃物交由未签订
经营协议的单位和个人收集运
输、处置。

餐厨废弃物产生单位应当
依法与辖区城市环境卫生主管
部门确定的餐厨废弃物收集运
输企业签订收集运输协议，约
定餐厨废弃物的收集时间、收
集地点、作业标准等。本《办法》
实施前已取得相关许可的餐厨
废弃物产生单位，应自本办法
实施之日起30日内，与餐厨废
弃物收集运输企业签订收集运
输协议。

处置餐厨废弃物

需先签订协议为强化对电梯维保工作的监
管，市质监局采用了电子标签管理
模式，即维保人员维保时将信息录
入电子标签并上传到数据库，监管
人员登录指定网站后即可查询维保
信息。目前该网站开通了公众浏览
功能，市民可登录www.tswb.org.cn，

输入电梯注册代码，就可以看到电
梯维保情况。

市质监局去年12月，对郑州市实
行的在电梯内加装液晶显示器的做
法进行了考察，这种通过显示器对维
保单位、人员、时间等内容进行公示
的模式，拟适时在烟台推广。

采用电子标签管理模式

烟烟台台十十大大““醉醉美美社社区区””评评选选排排名名受受关关注注
不少读者将此作为购房参考标准

本报8月7日讯(专刊记者
孙芳芳) 烟台“醉美社区”评选
活动启动以来受到了众多读者
的关注，在烟台大众网、搜房网
设立的网络平台以及短信、微信
投票平台都获得了读者的投票，
不少读者十分关注各个项目的
排名，甚至将其作为购房的一个
参考标准。

“我想通过这个活动看看烟
台最美的社区有哪些，也能为买房
做个参考。”市民秦先生是齐鲁晚

报的忠实读者，最近想购买一套住
宅，对于醉美社区评选活动十分关
注，还特意在搜房网和大众网的投
票平台上为心目中的“醉美社区”
投了一票。和秦先生一样，不少读
者都参与了投票活动。

烟台是全国首批14个沿海开
放城市之一，今年是首批14个沿
海开放城市设立30周年，烟台也
迎来了“而立之年”。在此之际，
齐鲁晚报《今日烟台》联合烟台
大众网、搜房网共同举办的“三

十而立”烟台醉美社区摄影大赛
受到了市民的广泛关注。

此次摄影大赛首先将通过市
民投票与专家推荐相结合的方式
进行“醉美社区”评选，之后组织
摄影爱好者到获得“醉美社区”称
号的社区进行现场拍摄。参赛者
投送的作品经网友初评、专家评
选两个阶段后将产生最高5000元
的现金大奖。评选结束后，获奖摄
影作品还将通过报纸版面进行展
示。同时，还将进行户外展览。

根据目前的投票统计，龙湖、
保利香榭里、融科迩海、金桥澎湖
山庄、峰度等项目排名靠前。此次

“醉美社区”评选活动截至8月12

日，市民可通过网站、微信、短信
等形式投票。具体参与方式如下：

1 .市民可登录烟台搜房网、
烟台大众网首页，通过“三十而
立之烟台醉美社区摄影大赛”投
票平台进行投票，评选出您心目
中的“醉美社区”。

2 .可给今日烟台微信留言推

荐您心目中的“醉美社区”项目
名称。

3 .可通过短信进行推荐，编
辑您心目中的“醉美社区”项目
名称，发送至13188774089。

4 .此次海选还将加入专家推
荐，组织烟台市摄影协会的会员
以及本报摄影记者进行推荐，他
们拥有推荐票，3枚推荐票可直
接产生一个“醉美”楼盘。结合市
民投票和专家推荐，最终确定烟
台10个“醉美社区”的归属。

自山东国际生物科技园奠基启
动以来，市科技局分别将4个项目列入
市级科技计划，支持资金260万元。2012

年“山东国际生物科技园生物医药研
发公共技术服务平台建设”被列入建
设省级新药中试产业化技术研究平
台和医药企业孵化平台项目，争取经
费200万元。2013年推荐园区的“全人单
克隆抗体药物研发技术服务平台的

建立与应用”申报省自主创新专项，获
得1000万元经费支持。

下步，烟台将建立高层次人才专
家库，把烟台的“千人计划”、“万人计
划”、“泰山学者”等高层次人才纳入
人才库。从2013年起到“十二五”末，
每年拿1500万设立“烟台市科技型中
小企业信贷风险补偿专项资金”，降
低企业贷款门槛。

将建高层次人才专家库

烟台全市电梯保有量12000台，在用
的有10200台，其中500多台电梯已运行10

年之久。电梯的使用和养护可谓“三分制
造、七分保养”，在保障电梯的正常运行方
面，相关法律法规不完善，建议深化维保
信息公示、提升维保人员技术能力、加强
电梯维保监督检查、成立电梯行业协会、
改造老旧电梯。

国家环保部门统计，2013年全国雾霾
天数为历年之最，雾霾已走进百姓生活，
成为健康杀手。因此，保护环境防治雾霾
已刻不容缓。建议政府相关部门和广大群
众共同努力，防治雾霾。

烟台生物医药产业普遍存在研究与
产业化脱节的现象，缺少实力完备的企业
生物科技创新产品研发大平台。目前，坐
落于高新区的山东国际生物科技园已初
步完成“企业化运作的公共技术服务平台
集成式园区”。但在资金支持、政策倾斜、
健全机制方面面临困难，建议加快建设

“企业生物科技创新产品研发大平台”。

加快建设“企业生物科技创新产

品研发大平台”

提提案案11

提提案案22

加强烟台电梯维保队伍的监管

全民动员共同防治雾霾

质质监监局局回回复复

本报记者 刘清源

8月7日下午，烟台市委常委、副市长燕卫华，市政协副主席谭伟，带领部分市政协委员，对市政协十二届三
次会议提出的《关于全民动员共同防治雾霾的建议》、《关于加强烟台电梯维保队伍监管的建议》和《关于加快建
设“企业化生物科技创新产品研发综合大平台”的建议》三件重点提案的办理情况进行督办。

提提案案33

交交通通运运输输局局回回复复

环环保保局局回回复复

科科技技局局回回复复

今年5月，市政府印发了《烟台市区
大气污染综合治理活动月实施方案》，
全面推进工业排放、城市扬尘和机动
车污染综合整治。下一步，环保局将同
有关部门推进大气污染综合整治深入
开展。对整改进度滞后、污染依旧严重

的单位予以曝光并依法从重处罚。确
保火电、水泥等重点行业年内完成除
尘、脱硫提标改造，运行炉外脱硝设
施。加快推进高污染燃料禁燃区建设，
实施集中热源供热水项目，取缔市区
洗浴行业分散燃煤设施。

推进大气污染综合整治深入开展

交通方面目前存在的主要问
题是，加气站数量少，布局不合理，
纯电动公交车购置及运营成本高，

下一步计划全市更新公交车 2 5 0

辆，全市清洁能源车辆总数达到
6500辆。

计划全市更更新新公公交交车225500辆
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